
岐阜県政の「主人公」は、一人ひとりの県民

具体的な政策はこちらから
https://www.gifu-shujinko.com/

LINE県民が主人公の
岐阜県政をつくる会
街頭演説などの予定をお知らせします

あなたの暮らしを豊かに
女性候補へ新人

産業カウンセラー　「県民が主人公の岐阜県政をつくる会」推薦

知事選挙　あなたの1票を
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知事には大きな権限があり。知事候補
は「私がやります」と訴えることのでき
る選挙です。女性候補の勇気ある決意が
本当にうれしいです。

自公過半数割れになった総選挙後の最
初の大きな選挙です。対決軸は、県民に
冷たい県政を選ぶのか、それとも共産党
も加わった主人公の会とみなさん要求の
通る県政にするのかです。 

日本共産党岐阜県委員会　書記長
高木光弘

人は生まれてから死ぬまで、他者に依
存しなければ生きていくことができませ
ん。本来「自立」とは、自己決定に基づ
いて主体的な生活を営むことで、自分の
能力を生かして社会活動に参加し人間ら
しさを発揮することです。格差や貧困の
広がる今日だからこそ、医療や介護、保
育や教育を充実して、人間らしく生活で
きる社会にすることが必要です。 
岐阜県民主医療機関連合会　事務局長

土井正則

女性候補を岐阜県知事にして、安心し
て暮らせる岐阜県をつくりましょう。

政策では「税金の使い道を検証し、県
民の命と暮らしを守る県政に転換するた
めにたたかう」と述べています。弱者の
ための視点をもつすばらしい女性です。
人を守るのは社会保障や公衆衛生です。
医療や介護などを政治がささえなければ
なりません。 

岐阜市　医師
竹田智雄

民主商工会は商売をして働いている人た
ちの集まりです。しかし、事業所の廃業や
倒産が増えています。売り上げに消費税が
課され、中小零細業者は大変です。地域か
ら食料品店がなくなり、高齢者の買い物が
困難になる事例も起こっています。

現実に起きていることを解決し、地域
の暮らしに根ざした事業者に光があたる
県政を求めます。 

岐阜県商工団体連合会　常任理事
福井一徳

私たちは「子どもの医療費を無料に」
「選択的夫婦別姓制度の実現」など、たく
さんの請願を県議会に出し続けています。
共産党以外のオール与党の議会ではいつ
も不採択になります。

これでは税金のムダづかいが止まらず、
暮らしはよくなりません。自分らしく生
きることのできる岐阜県に変えましょう。

 
新日本婦人の会岐阜県本部　会長

稲垣豊子

女性知事の
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